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Внимание общественности
к деятельности обществ ми-

лосердия, инвалидов, сле-

пых, забота о тех, кто нуж-

дается в попечительстве,

участии, в помощи словом и

делом, — это есть реаль-

ность перестройки, возрож-

дение ленинских принципов

гуманизма, чуткого отноше-

ния к людям, обделенным
жизнью. Радует, что слова

«милосердие», «благотвори-
тельность» вновь обрели в

нашем обществе свой высо-

кий изначальный смысл, что

за ними следуют практиче-

ские дела — расширяются

производственная и культур-

ная база для слепых. Но не-

все возможности использу-

ются.

Именно это побудило нас,

инвалидов войны и труда по

зрению, обратиться с пись-

мом в редакцию. Суть вопро-

са такова: на последней сес-

сии областного Совета на-

родных депутатов не был ре-

шен вопрос о судьбе дома

гостиничного типа на

14-м км Куршской косы.

Мы, инвалиды труда и

войны по зрению, до сих

пор испытываем огромные

трудности в организации са-

наторно-курортного лечения.

Как правило, по медицин-

ским рекомендациям лече-

ние это мы должны прово-

дить в местных санаториях,

пансионатах и домах отды-

ха, однако своей базы мы

не имеем. Обком профсою-
зов работников коммуналь-

ного хозяйства не обходит
нас вниманием — выделяет

путевки для инвалидов по

зрению, работающих на

предприятии. Остальные же

инвалиды, а их около тыся-

От редакции: письмо с

аналогичным предложением,

обоснованием его разумно-

сти, прислал калининградец

П. Н. Воронцов. С целесо-

образности использовать дом

для целей здравоохранения

в редакцию написали кали-

нинградцы: ■ JI. С. Шапиро,
В. JI. Романенков. С. С. Ко-
нов, А. В. Арсентьева,
A. Тельнов, К. Н. Медведев,
B. П. Ткачев. Внештатные
инспектора Зеленоградского
районного комитета народ-

РЕДАКЦЩЮ  

забот)®
чи человек, лишены всякой
возможности такого лечения.

Те путевки в санатории и

дома отдыха, которые нам с

большим трудом удается ку-

пить у различных ведомств,

не удовлетворяют ни инвали-

дов, ни администрацию ку-

рортных учреждений. Инва-
лидов они не удовлетворяют

тем, что эти лечебные уч-

реждения не приспособлены
для слепых. Администрация
санаториев и домов отдыха

недовольна тем, что им при-

ходится оказывать дополни-

тельные услуги слепым.

Назрела необходимость
качественного улучшения са-

наторно-курортного лечения

инвалидов по зрению. Самым
оптимальным решением это-

го вопроса была бы, по на-

шему мнению, передача до-

ма на косе обществу слепых.

Мы бы смогли благоустро-
иться, создать систему ори-

ентировочных устройств и

других приспособлений, не-

обходимых слепым для нор-

мального отдыха и лечения.

Мы знаем, что есть нема-

ло претендентов на это зда-

ние. Поэтому мы обращаемся
к тем учреждениям и орга-

низациям, которые претен-

дуют на получение этого до-

ма, с просьбой проявить под-

линный гуманизм и отказать-

ся от своих претензий. Это
и будет практическим пре-

творением в жизнь гуман-

ных идей перестройки.

Т. новошинскии,
председатель Калинин-
градской городской ор-

ганизации ВОС; А. ГРИ-
ЦЕНКО, председатель

совета ветеранов войны
и труда.

ного контроля М. Н.
Трофимов, А. Д. Дорожнов,
заместитель председателя го-

родского совета ветеранов

А. И. Ковалев предлагают

передать этот дом облсобесу.
С призывом решать все

спорные вопросы, и в частно-

сти, судьбу дома на косе, не

на основе эмоций, а квали-

фицированно, всесторонне

обоснованно обращается в

своем письме к обществен-

ности врач 3. Д. Лобанова.


